



intertek

Total Quality. Assured.

**CERTIFICACIÓN
FSC™ Y PEFC -
SILVICULTURA
SOSTENIBLE**



CERTIFICACIÓN FORESTAL (PEFC)

La certificación PEFC y FSC™ de terceros es una prueba de la responsabilidad social y ambiental de un propietario forestal.

Los compradores de productos de madera y papel prefieren cada vez más seleccionar aquellos que provienen de bosques gestionados de manera sostenible. Sin embargo, no se ha demostrado que todos los bosques se gestionen de manera sostenible. Es por eso que la certificación de terceros de sus prácticas de manejo forestal sostenible es una verdadera ventaja competitiva. El reconocimiento independiente de sus compromisos de responsabilidad ambiental y social facilitará el acceso a los mercados donde la sostenibilidad es un tema importante.

Intertek es un organismo de certificación acreditado para el Programa para el Reconocimiento de la Certificación Forestal (PEFC). PEFC es una organización independiente sin ánimo de lucro que fomenta prácticas sostenibles

en toda la cadena de suministro forestal. Con más de 500 millones de acres de bosques certificados bajo una amplia gama de certificaciones nacionales, PEFC es el sistema de certificación forestal más grande del mundo. Al aprovechar la profunda experiencia de Intertek y el enfoque centrado en el negocio para la auditoría, puede estar seguro de que su programa SFM cumple con los desafíos de sostenibilidad de hoy y mañana.

También ofrecemos auditorías del Forest Stewardship Council™ (FSC™). La certificación FSC verifica que su organización cumple con los Principios y Criterios FSC de buen manejo forestal, incluyendo consideraciones sociales, culturales, ecológicas y económicas.

Al aprovechar la profunda experiencia de Intertek y el enfoque centrado en el negocio para la auditoría, puede estar seguro de que su programa SFM cumple con los desafíos de sostenibilidad de hoy y mañana.

Código de licencia FSC: A000519

Código de licencia PEFC: PEFC/05-45-274

Silvicultura

Los compradores de madera están cada vez más interesados en saber de dónde proviene el producto que compran y cómo se ha producido.

Esto se relaciona con la materia prima y los productos de final de línea. Las decisiones de compra se basan en muchos criterios, incluida la idoneidad para el propósito, el precio, la capacidad de entrega, la ubicación, así como las prácticas de gestión forestal empleadas en el crecimiento y la cosecha de los árboles de los que se obtienen los productos de madera.

Normas y esquemas forestales

Los auditores expertos y los procesos de certificación acreditados de SAI Global brindan a los Administradores Forestales la capacidad de declarar que sus bosques cumplen con los estándares reconocidos

de mejores prácticas. Los gerentes de molinos con una cadena de custodia establecida pueden hacer afirmaciones sobre sus productos como provenientes de fuentes certificadas, recicladas o responsables.

Consejo® de Administración Forestal (FSC®) / FSC® A000519

El Forest Stewardship Council es una organización internacional sin fines de lucro que establece los estándares para bosques manejados de manera responsable. El FSC sirve como el principal catalizador que cambia la gestión y transformación forestal hacia el uso responsable, la conservación, la restauración y el respeto por todos.

Cumplir con los requisitos de cumplimiento

Garantizar el cumplimiento de las crecientes demandas regionales demostrando el compromiso de usar y comercializar madera aprovechada legalmente.

Mejore su negocio

La certificación FSC proporciona una garantía independiente de la adopción de prácticas de adquisición ambientalmente responsables, lo que permite nuevas oportunidades de mercado global.

Mantenga a los clientes al frente de la mente

Fortalezca la credibilidad de la marca y mejore la confianza del cliente con la certificación FSC.

Aprovechar la ventaja competitiva

Con el FSC respaldado por grandes marcas y ONG, la certificación del FSC demuestra su compromiso con la Responsabilidad Social Corporativa y la Sostenibilidad.

¿Qué es?

Los Diez Principios y Criterios del FSC para la gestión forestal establecen el umbral para definir una buena gestión forestal en todo el mundo.

Los estándares nacionales se deben utilizar para reflejar los factores ecológicos, sociales y económicos locales mientras se adhieren a los Principios y Criterios del FSC.

El alcance de la acreditación de SAI Global se aplica en todo el mundo y cubre tres tipos de certificación

FSC disponibles de SAI Global para organizaciones que gestionan tierras forestales, producen o venden productos forestales.

- Certificación de Gestión Forestal (FM)
- Certificación de Cadena de Custodia (CoC)
- Certificación de Madera Controlada para Empresas de Manejo Forestal (CW/FM)

Puede buscar cualquier organización certificada por SAI Global a través de la base de datos de certificación FSC.

Cumpla con los requisitos de cumplimiento

Garantizar que se cumpla con las crecientes demandas regionales demostrando el compromiso con el uso y el comercio de madera talada legalmente.

La certificación de manejo forestal implica una inspección de la unidad de manejo forestal por parte de SAI Global para verificar que el bosque cumpla con los Principios FSC de Manejo Forestal Responsable acordados internacionalmente. El Estándar Nacional se utiliza para evaluar que la organización está en cumplimiento.

Si el bosque cumple con los estándares FSC, entonces SAI Global emite un certificado para la operación. Las operaciones forestales certificadas pueden afirmar que los productos forestales que producen provienen de un bosque gestionado de manera responsable. Los titulares de certificados y los resúmenes públicos de las operaciones forestales certificados por SAI Global están disponibles para que cualquiera los vea. www.info.fsc.org

Certificación de Cadena de Custodia (CoC)

La cadena de custodia (CdC) FSC es el camino que toman los productos del bosque, o en el caso de materiales reciclados desde el momento en que se recupera el material, hasta el punto en que el producto se vende con una declaración FSC y/o está terminado y etiquetado FSC. El CoC incluye cada etapa de abastecimiento, procesamiento, comercialización y distribución donde el progreso a la siguiente etapa de la cadena de suministro implica un cambio de propiedad del producto.

La Cadena de Custodia FSC le permite a una organización demostrar que los materiales y productos de origen forestal comprados, etiquetados y vendidos como certificados FSC provienen de bosques bien manejados, fuentes controladas, materiales recuperados o una mezcla de estos, y cualquier declaración asociada es legítimo y exacto.

Certificación de Madera Controlada para Empresas de Manejo Forestal (CW/FM)

La certificación de este estándar permite a las organizaciones evitar el comercio de madera extraída ilegalmente, madera extraída en violación de los derechos civiles y tradicionales, madera extraída en bosques donde los altos valores de conservación están amenazados por actividades de gestión, madera extraída en bosques que se están convirtiendo en plantaciones o uso no forestal, madera procedente de bosques en los que se plantan árboles modificados genéticamente.

Pagos de Cuotas Anuales

SAI Global, en nombre de FSC, cobrará las tarifas de acreditación anual (AAF) de FSC u otras tarifas, como la tarifa de instalación para el portal del titular del certificado, calculada sobre una base 'por certificado'. El FSC revisa y actualiza periódicamente las tarifas para mantener la coherencia con cualquier nueva estrategia y/o política del FSC. Se puede acceder a las tarifas en el sitio web del FSC.

El FSC requiere que todos los organismos de certificación declaren sus fuentes de financiación para garantizar la transparencia. SAI Global es una empresa privada financiada exclusivamente con la tarifa cobrada a sus clientes por los servicios prestados.

Documentos Normativos FSC

Se puede acceder a todos los documentos normativos del FSC a través del Centro de Documentos del FSC.

Iniciativa Forestal Sostenible (SFI)

El programa SFI es un programa norteamericano que comprende la gestión forestal, el abastecimiento de fibra y la cadena de custodia.

La Iniciativa Forestal Sostenible (SFI) promueve la sostenibilidad a través de la colaboración centrada en los bosques.



¿Qué es?

SFI trabaja con el sector forestal, propietarios de marcas, grupos conservacionistas, profesionales de recursos, propietarios de tierras, educadores, comunidades locales, pueblos indígenas, gobiernos y universidades.

El Programa SFI solo certifica tierras en los Estados Unidos y Canadá, y los participantes del programa deben cumplir con todas las leyes aplicables.

Estándar de gestión forestal SFI 2015-2019 (extendido hasta diciembre de 2021)

El Estándar de Manejo Forestal SFI 2015-2019 promueve prácticas forestales sostenibles basadas en 13 Principios, 15 Objetivos, 37 Medidas de Desempeño y 101 Indicadores. Estos requisitos incluyen medidas para proteger la calidad del agua, la biodiversidad, el hábitat de la vida silvestre, las especies en riesgo y los Bosques con Valor de Conservación Excepcional. El Estándar de gestión forestal SFI 2015-2019 se aplica a cualquier organización que posea o tenga autoridad de gestión de tierras forestales.

Estándar de suministro de fibra SFI 2015-2019

El Estándar de Abastecimiento de Fibra 2015-2019 de SFI promueve prácticas forestales responsables basadas en 14

Principios, 13 Objetivos, 21 Medidas de Desempeño y 55 Indicadores. Estos requisitos de abastecimiento de fibra incluyen medidas para ampliar la práctica de la biodiversidad, utilizar las mejores prácticas de gestión forestal para proteger la calidad del agua, proporcionar alcance a los propietarios de tierras y utilizar los servicios de profesionales de la gestión forestal y la cosecha. Los estándares se aplican a cualquier organización con un programa de abastecimiento de fibra que adquiera madera en rollo y astillas, pulpa y chapas residuales fabricadas en el campo o de molinos primarios para respaldar una instalación de productos forestales.

Apéndice 1: Reglas para el uso de la etiqueta de abastecimiento certificado de SFI Esta norma permite a las empresas utilizar la etiqueta de abastecimiento certificado en el producto. Esta etiqueta confirma que la materia prima proviene de las siguientes fuentes:

- Fibra que cumple con SFI 2015-2019 Fiber Sourcing Estándar y/o,
- Contenido reciclado preconsumo y/o,
- Contenido forestal certificado y/o Fuentes no controvertidas.

Estándar de Cadena de Custodia SFI 2015-2019

La cadena de custodia es un proceso del sistema de contabilidad que rastrea la

fibra de madera a través de las diferentes etapas de producción. Las empresas pueden hacer afirmaciones sobre cuánto de su producto proviene de tierras certificadas, cuánto contiene contenido reciclado posconsumo y cuánto es fibra de origen responsable a través de la certificación única de abastecimiento de fibra SFI.

Cada vez son más los consumidores que quieren tener la seguridad de que sus decisiones de compra representan una buena elección medioambiental. Están pidiendo pruebas de que los productos de madera, papel y embalaje están hechos con materias primas de contenido forestal certificado o de fuentes certificadas. El Estándar de Cadena de Custodia 2015-2019 de SFI y las Etiquetas Asociadas brindan un mecanismo confiable y creíble para que las empresas puedan brindar esta garantía a los clientes.

Programa de Aval de Certificación Forestal (PEFC)

El PEFC proporciona un mecanismo de garantía a los compradores de productos de madera y papel de que están promoviendo la gestión sostenible de los bosques.

El papel de PEFC es proporcionar un marco para el desarrollo del reconocimiento mutuo de los esquemas de certificación

forestal nacionales o subnacionales que se han desarrollado localmente de acuerdo con los requisitos reconocidos internacionalmente para los sistemas de gestión forestal sostenible.

Crear oportunidades de mercado

Los consumidores exigen cada vez más que los productos que compran provengan de una fuente socialmente responsable y ambientalmente sostenible.

Cumplir con los requisitos de cumplimiento

Los productos certificados PEFC proceden de bosques certificados PEFC gestionados de conformidad con los requisitos forestales legales nacionales e internacionales.

Asegure su suministro

Asegure su suministro de materiales de origen responsable accediendo a la fuente más grande del mundo de bosques certificados y gestionados de forma sostenible.

Proporcionar trazabilidad de la cadena de suministro

La certificación de Cadena de Custodia PEFC rastrea la cadena de suministro desde el origen hasta el producto final para garantizar la sostenibilidad.

¿Qué es?

El PEFC busca contribuir a la gestión

ambientalmente adecuada, socialmente beneficiosa y económicamente viable de los bosques para las generaciones presentes y futuras.

El papel de PEFC es proporcionar un marco para el desarrollo del reconocimiento mutuo de los esquemas de certificación forestal nacionales o subnacionales que se han desarrollado localmente de acuerdo con los requisitos reconocidos internacionalmente para los sistemas de gestión forestal sostenible. PEFC ha respaldado el SFI 2015-2019.

El Consejo PEFC

El Consejo PEFC (Programa para el Aprobado de los esquemas de Certificación Forestal) es una organización no gubernamental independiente, sin fines de lucro. Fue fundada en 1999 para promover bosques gestionados de forma sostenible a través de la certificación de terceros independientes.

PEFC es una organización paraguas mundial para la evaluación y el reconocimiento mutuo de los esquemas nacionales de certificación forestal desarrollados en un proceso de múltiples partes interesadas. Estos esquemas nacionales se basan en los procesos intergubernamentales para la promoción de la gestión forestal sostenible, una serie de mecanismos en curso apoyados por

149 gobiernos que cubren el 85% del área forestal del mundo.

Membresía PEFC

La membresía de PEFC incluye 32 sistemas nacionales independientes de certificación forestal, de los cuales 21 hasta la fecha han pasado por un riguroso proceso de evaluación que involucra consulta pública y el uso de consultores independientes para proporcionar las evaluaciones sobre las cuales los miembros toman decisiones de reconocimiento mutuo. Estos 21 esquemas representan más de 175 millones de hectáreas de bosques certificados que producen millones de toneladas de madera certificada para el mercado, lo que convierte a PEFC en el esquema de certificación más grande del mundo. De los esquemas de certificación avalados por PEFC, SAI Global realiza auditorías a SFI 2015-2019.



 800 5468 3783

 infolatam@intertek.com
